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Sommario/riassunto Cet ouvrage se propose d’étudier les facteurs de résistance à l’
industrialisation dans la société de l’Inde du Nord, région représentant
une culture en transition, du système traditionnel et pré-industriel au
système industriel. Après une introduction définissant le problème, il
discute de la structure sociale traditionnelle en tant qu’obstacle à l’
amélioration du niveau de vie. Il s’intéresse ensuite à la résistance et
aux effets de retardement provenant de la survivance du système des
castes et entreprend un examen de la survivance de la caste d’un point
de vue psychologique, signalant les conceptions entraînant pour le
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moins un manque de coopération active avec les efforts d’
industrialisation. Il étudie enfin la structure traditionnelle des attitudes
et des valeurs vis-à-vis de l’industrialisation.  This publication studies
the factors of resistance to industrialization in North Indian society,
which is that of a culture in transition from the traditional and pre-
industrial to the industrial system. Following an introduction outlining
the problems addressed, it speaks of the traditional social structure as
an impediment to a better quality of life. It then analyzes the factors of
resistance or the causes of delay, ascribing these to the survival of the
caste system. It examines the existing caste system from a
psychological perspective, drawing attention to conceptions that entail,
at the least, a lack of active cooperation with the efforts at
industrialisation. It concludes with a study of the traditional system of
attitudes and values with regard to industrialisation.


